

Manon Couzy

Consultante en développement d'activités



Manon, fille d'expatriés, a passé son enfance en Angleterre, Belgique, Tunisie et Martinique. Dès son plus jeune âge, elle développe une grande ouverture d'esprit, ainsi qu'un sens aigu de l'adaptabilité et de la curiosité.

En 2010, elle s'installe à Angers pour y entreprendre un cursus en école de commerce, l'ESSCA. Rapidement, elle fait le choix d'un parcours académique international et repart à l'étranger pour des échanges universitaires et stages, d'abord en Hongrie, puis au Mexique, où elle se lance le défi de devenir commerciale de terrain sans parler l'espagnol.

Diplômée en 2015 d'un master en Communication des Entreprises à l'ESSCA, Manon débute sa carrière dans la gestion de projet événementiel et sponsoring chez Orange Groupe. En 2018, une expérience humanitaire pour une fondation au Cambodge transforme profondément sa vision du monde et ses aspirations professionnelles.



À partir de ce moment, elle cherche à donner un sens plus profond à son travail et à avoir un impact positif sur la société et l'environnement.

Elle commence par adopter un mode de vie plus sobre, responsable et engagé, renonçant aux nombreux voyages en avion pour privilégier les trajets en train et à vélo à travers la France.

La même année, lors d'un Startup Weekend dédié à l'écologie, elle trouve sa voie. Après 54 heures intenses, elle repart avec un projet, une associée, un prix coup de cœur et un mentor/investisseur. Son projet initial ? Des ateliers d'éveil à l'environnement par le bricolage pour les enfants. Avec son associée, elle fonde rapidement une association, puis une SAS, lançant la marque Le Lab Mobile pour les activités à destination des enfants, et Time to Act, pour sensibiliser les entreprises aux enjeux environnementaux.

Cette aventure entrepreneuriale la conduit à apparaître sur les plateaux télé pendant la pandémie de Covid-19 en 2020. Toujours sous la bannière du Lab Mobile, elle devient chroniqueuse télé dans une émission quotidienne destinée aux enfants pendant un an, où elle partage des astuces écologiques et des idées de bricolage à réaliser chez soi. Aujourd'hui encore, elle produit des contenus vidéo pour Bayam, la plateforme en ligne de Bayard Jeunesse.



Après cinq années d'entrepreneuriat, Manon a décidé de mettre son expérience au service d'autres entrepreneurs. Dans cette dynamique, rejoindre une entreprise coopérative prend tout son sens. En mars 2024, elle rejoint Omnicité en tant que consultante en développement d'activité.

Pour joindre Manon :

m.couzy@omnicite.fr

06 71 12 42 85



Omnicité